

つながる歌声、合唱コンクール

11月17日(火)の午後から新型コロナウイルス対策をしっかり行い、間隔を十分取るために発表

の順番が回ってくるまで体育館の2階、1階フロア後方、そして発表の時は1階ステージとフロア前方を使って合唱コンクールを実施しました。私は熊本市への出張のため聞くことができませんでしたので、仕事が済んですぐに教頭先生にメールで尋ねました。すると「緊張感の中で、良いコンクールができました。学年が上がるにつれ、良いハーモニーが響きました。3年2組が金賞でした。」と返信がありました。また音楽の村上先生からは

コロナ渦の中、限られた練習期間と場所でよく頑張ってくれました。その成果が、本番の歌声に表れていました。音楽の授業中に加え、クラスでも練習に励み、それぞれの学級の色が出た合唱コンクールになりました。「最初はバラバラだった」、「なかなか声が出なかった」などというアナウンス原稿もあり、この合唱が出来上がるまでにいろんなことを乗り越えて作り上げられた合唱なんだなと思いながら、鑑賞させていただきました。

最初の2年生の合唱では声量と表現力に圧倒させられました。

次にあどけなさがまだ残る声質に、元気はつらつで演奏してくれた1年生。

最後に3年生は難易度も上がり表現が難しい中、**貫禄ある雰囲気で歌いきってくれました。** これをきっかけに、一段とクラスの絆を深め、2学期を乗り越えて欲しいなと思います。

という言葉をいただきました。

(合唱コンクールの様子)

















寒くなってきましたが、次の目標に向かってクラスの力を発揮してください。

※裏面に生徒の感想の一部を載せています。

新型コロナウイルス対策について

新型コロナウイルスに感染した人が全国で 増加している状況が続いています。熊本県のホ

ームページには11月11日現在で、「新型コロナウイルス感染症のリスクレベルは現在「レベル3警報」が維持されており、感染状況は拡大傾向にあります」と書かれています。中学校でも新型コロナウイルス対策についてはその都度、お知らせしているところですが、11月6日付けで県教育委員会より新しい通知が届きましたので、南阿蘇村教育委員会とも協議し、もう一度、対応を再確認して、保護者の皆様にお知らせすることになりました。別紙で配付していますのでご一読をお願いし、対応へのご理解とご協力をお願いします。

今年の合唱コンクールを振り返って頑張ったことを書きましょう。

- ・今の自分に出せる声量で歌ったことです。本番はみんなで心を一つにしてきたこと。最初は歌っている時、ふざけている人や自分勝手な人がいたけど、今日はみんなで合唱をして、みんなちゃんと歌っていて、とても歌うのが楽しかったです。
- ・最初は気持ちがバラバラでやる気のない練習が続いていたけれど、日を重ねるごとに声も出てきて意欲 的に練習をするようになった。特に強弱に気を付けて表現を豊かにすることを頑張った。自分たちで考 えて練習を進めることができていたと思う。
- ・指揮を頑張りました。ピアノに合わせてできたので良かったです。また、頑張ってみんなの歌を引き出 そうとしたけど、まだ引き出せたと思います。そこが個人の反省点です。ただ、みんな一生懸命歌えて いたので良かったです。
- ・みんなで練習した時、"これ、大丈夫?"かなって見てましたが、今日、すんごく頑張っていました。 これまで以上に全力でできて良かったです。

どんな力がつきましたか?また、その力をどのような場面で生かしていきますか?

- ・みんなと協力してできる力だと思います。最初はほんとにバラバラだったけど、本番の直前までには前 よりはみんなのやる気が出ていたので良かったと感じました。
- ・集中力です。それをテストや授業でも生かしていきたい。理由の1つ目はやっぱりコロナで練習が少なかったけど、その中で音程を取ったり歌詞を覚えるために集中して練習ができたと思ったから。2つ目は本番で今までやってきたことを出すために歌っている短い時間の中で集中して取り組むことができたと思ったから。
- ・指揮者やパートリーダーの話を聞いて、よりよい歌声にするためにみんなで頑張ることができ、クラスでまとまる力が付いたと思う。これからもリーダーを中心にもっとクラスで団結して頑張っていきたい。
- ・クラスでまとまる力がついたと思います。私たちの練習中に甲斐先生が目に涙を浮かべられていて、それをきっかけにさらに2年1組がまとまって合唱コンクールに望めたと感じました。今、まとまったので、この先の行事や普段の授業に生かしていきたいです。
- ・みんなと心を1つにすることです。この力は歌だけに使えるものではないので、これから先、学校を引っ張っていくなかで、存分にこの力を使っていきたいです。

本日の合唱コンクールを通しての気づきや反省、感想を書きましょう。

- ・一人一人が頑張っていたと思います。1年生は初めてだったけど、ハーモニーがとてもきれいでした。 3年生はさすが3年生と思うような迫力でした。2年生は2回目で去年より合唱がきれいでした。私は 一人一人が輝いていたなと思いました。
- ・1年2組さんの歌が印象に残っています。伴奏がないのは初めてだったので、感動しました。一生懸命歌っていたのでとても良かったと思います。全学年、声を出している人がたくさんいてとても上手だったと思います。
- ・悔いのないようにしっかりと歌うことができてとても良かったと思う。練習の時はそろってなかったり、 全体的に声が小さかったけど、本番では今まで1番良かったと思った。これからもクラスが1つになる ために精一杯努力していきたいです。
- ・とっても上手に歌うことはできたけど、他の学年の歌を聞いている時の態度があまり良くなかったことが反省点です。また、1年2組の合唱はアカペラだったことが驚きました。他のクラスより多くのハンデを抱えながらも歌っていた姿に勇気をもらいました。